
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Behandlung im: UVB 
 

Obertshausen, 27.11.2016 
 
 
Informationen zum Sanierungsbedarf des Bürgerhauses 
 
Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin Koerlin, 
 
die Fraktionen der CDU und der SPD stellen gemeinsam folgenden Antrag zur Beschlussfassung 
durch die Stadtverordnetenversammlung: 
 
 
Beschlusstext 
 
Die Magistrat wird aufgefordert, auf Basis der im Rahmen der Informationsveranstaltung am 
03.11.2016 vorgestellten Konzepte bezüglich der Brandschutz- sowie der Dachsanierung des 
Bürgerhauses Hausen folgende Punkte auszuarbeiten: 
 

1. Gegenüberstellung der Möglichkeiten zur Raumnutzung des unterkellerten Bürgerhau-
ses aktuell und nach der Brandschutzsanierung. 

2. Ermittlung der Kosten für eine Lüftungs- und Klimaanlage, die im Rahmen der Brand-
schutzsanierung mit eingebaut werden könnte. 

3. Auflistung aller der Stadt entstandenen Kosten aufgrund der im Konzept genannten 
Wasser- bzw. Dachschäden. Mögliche Übernahmekosten seitens der Versicherung sind 
ebenfalls zu benennen und die Ausfallkosten durch entgangene Buchungen zu beziffern. 

4. Aufzeigen möglicher alternativer und eventuell günstigerer Wege der Dachsanierung. 

 
Bezüglich der Fragestellungen zu den Punkten 1 und 2 bitten wir um eine Bearbeitung bis  
Januar 2017 um die Ergebnisse gegeben falls in der anstehenden Haushaltsberatung berücksich-
tigen zu können. 
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Begründung 
 
Am 03.11.2016 fand eine nicht-öffentliche Informationsveranstaltung für alle Stadtverordnete 
und Magistratsmitglieder statt. Im Rahmen dieser Veranstaltung wurden Konzepte zur Brand-
schutz- und Dachsanierung des Bürgerhauses Hausen, die kalkulierten Kosten sowie eine Zeit-
planung vorgestellt. Diese Unterlagen wurden am 04.11.2016 den Fraktionsvorsitzenden und 
am 07.11.2016 den Mitgliedern des Umwelt-, Verkehr- und Bauausschusses als Präsentation zur 
Verfügung gestellt. 
 
Um die nötige Transparenz der womöglich in den nächsten Jahren anstehenden Sanierungen im 
Bürgerhaus sowie alternative Möglichkeiten und eine Entscheidungsgrundlage für die Stadtver-
ordnetenversammlung rechtzeitig vorliegen zu haben, bitten wir um die angefragten Informati-
onen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Anthony Giordano     Manuel Friedrich 
CDU-Fraktionsvorsitzender    SPD-Fraktionsvorsitzender 


